

Wertheim

Zeitgemäßer Internet-Auftritt

[06.05.2015] Die Stadt Wertheim hat ihre Website überarbeitet und dem Informationsbedarf der Besucher angepasst. Außerdem betreuen die Mitarbeiter der Stadtverwaltung die Seite künftig mithilfe eines Redaktionssystems.

Um den zeitgemäßen Anforderungen zu entsprechen, hat die baden-württembergische Stadt Wertheim ihren Internet-Auftritt komplett überarbeitet. Wie die Kommune berichtet, hat sie sich dabei an folgenden Kriterien orientiert: Klar strukturierte Inhalte, intuitive Führung der Besucher durch die Website sowie eine optisch ansprechende Gestaltung. Responsive Design soll dem Nutzer außerdem die Möglichkeit geben, die Seite auf dem Smartphone oder Tablet in unterschiedlicher Größe anzuschauen. Als Kooperationspartner hat die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) den Relaunch begleitet. In Form von Workshops erarbeiteten die Mitarbeiter der Stadtverwaltung im April 2014 gemeinsam die Struktur und den Seitenaufbau des künftigen Internet-Auftritts. Es folgten die Entwicklung des Designs sowie Schulungen zum Texten im Web und zur Arbeit mit der technischen Plattform Pirobase. Rund 20 Mitarbeiter waren an der redaktionellen Arbeit beteiligt. Künftig wird die Verwaltung ein Redaktionssystem nutzen. Ein Teil der Seiten soll so durch Autoren aus unterschiedlichen Referaten dezentral bearbeitet und anschließend zentral von Administratoren aus der Abteilung Presse und Information überprüft und freigeschaltet werden.

(an)

Stichwörter: CMS | Portale, Wertheim, KIVBF